
Pour moi, le vrai bonheur, c'est de

me savoir aimée par Dieu et

d'essayer de l'aimer avec un coeur

pur d'enfant... De savoir qu'il met

sur ma route des gens rayonnants

témoins de sa bonté et de son

amour au moment où parfois je

m'y attends le moins... Qu'Il m'ait

offert une famille, signe de Son

Amour pour moi. Mais le bonheur

sera éternel lorsque j'espère, je

serai tout près de Lui, tout contre

son coeur, dans Ses bras

éternellement.

Dominique 42 ans Sin-le-Noble
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